

Pressestelle, Mittwoch, 8. Juni 2011

Konzerte zum Abschluss des Musikschuljahres

In den letzten Wochen haben neben dem „Tag der offenen Tür“ schon verschiedene Vorspiele der Gitarren-, Klavier-, Keyboard-, Geigen- und Gesangsklassen der Musikschule stattgefunden. Zum Abschluss des Musikschuljahres stehen noch weitere Vorspiele aus. Am Samstag, dem 11. Juni spielen um 16.00 Uhr Schüler der Celloklasse von Chr. Lohrmann und der Blockflötenklasse von Chr. Wetzlar. Am Mittwoch, dem 15. Juni präsentieren sich um 18.00 Uhr Schüler der Klavierklasse von J. Ilkow und der Geigenklasse von E. Schneider. Die Vorspiele finden in der Gustav-Adolf-Kirche (Dietesheim, Untermainstraße) statt. Zum Abschluss geht es etwas lautstarker zu, wenn die Schüler der Schlagzeugklasse U. Diegelmann am Freitag, dem 17. Juni um 18.00 Uhr zu ihrem „Happy-Drummer-Summer“ in den Garten der Gustav-Adolf-Kirche einladen.

Die Klassenvorspiele stellen einen wichtigen Bestandteil der Musikschul-arbeit dar. Während die Schüler ein Ziel haben, auf das sie hin üben können, erhalten die Eltern Gelegenheit, sich ein Bild von der Arbeit zu machen, die der Lehrer im Laufe eines Schuljahres leistet. Darüber hinaus können sich interessierte Eltern und Kinder ganz zwanglos über die Instrumente und das Angebot der Musikschule informieren.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der Musikschule unter
Tel.: 06108/76159.